
Zemmour  :  on  est  mauvais,
c’est  pour  ça  qu’on  est
obligés de confiner tout le
monde
écrit par Christine Tasin | 19 mars 2020

.

L’Histoire  du
jour
 

Le 13 janvier 1200,
le  pape  frappe
d’interdit  le  roi
Philippe  Auguste  :
plus  de  baptêmes,
plus  d’enterrements,
plus  de  mariages…
pendant  un  an

 

Marc Menant
 

 

Superbe analyse d’Eric Zemmour  avec
des références historiques de qualité.

Il fallait fermer les frontières dès le
début  et  mettre  en  quarantaine  tous
ceux qui venaient de Chine…

On est toujours mauvais au début des
guerres… 

Le masque ne serait pas indispensable
et on ne devrait pas se balader avec ?
Sauf que dans les pays asiatiques c’est
tout le contraire qui est fait. Je ne
sais si cela a un lien… Ce n’est pas
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indispensable  parce  que  l’on  n’en  a
pas…

Si on avait pu tester tout le monde et mettre des masques à
tout le monde et si on avait assez de lits avec des machines
on l’aurait fait. Ils ont fait de nécessité vertu.

 

En Corée du Sud ils dépistent 25 000 personnes par jour ! 6
h plus tard vous avez le résultat. 

Il y a 96 endroits de dépistage comme ça en Corée… Tous ceux
qui sont inquiets, qui pensent avoir été en contact avec un
contaminé s’y rendent… 

Pourquoi on ne le fait pas nous ? 

Il aurait fallu, dès le début, protéger tous les personnels
de  santé  avec  des  masques  et  même  avec  des  lunettes,
lunettes de ski même à défaut d’autre chose, car on récupère
aussi le virus par les yeux, mais on ne l’a pas fait.

.

Ensuite  vient  le  volet  économique…  L’Etat  est  obligé
d’emprunter… 

On a 2447 milliards d’euros de dette… 
Mais avec le corona virus  les taux remontent ; la France
 emprunte aux investisseurs on est passés du taux de moins
0,37 à plus 0,25.

Les investisseurs détenteurs de la dette sont à 25% des
étrangers, des fonds de pension, des assureurs (assurances
vie), les banques pour 10%). Chaque année la France doit
verser 47 milliards d’euros d’intérêts.
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Eric Zemmour fait le lien avec la BCE : si elle décide de



faire marcher la machine à budget ça baissera….

Le déficit se creuse donc, on va dépasser les règles de
Maasricht, ce qui a pour conséquence que Zemmour  s’exclame
: tout ça est mort.

La nouvelle question qui hante le gouvernement est : comment
allier économie et confinement en encourageant les employés
à retourner au travail ?Comment l’Etat peut il financer une
économie à zéro… 
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